
Siracusa.  Curiosità:  la
consigliera  D'Amico  in  aula
con la figlia di sette mesi
per poter votare il bilancio
Non si è voluta perdere i lavori d’aula che hanno portato
all’approvazione del bilancio di previsione 2014. E così al
quarto piano di palazzo Vermexio si è presentata con la sua
bimba di sette mesi, Giulia. Lei, Sonia D’Amico, consigliera
di maggioranza ha alternato i doveri di mamma con quelli del
suo ruolo amministrativo ma senza allontanarsi dal suo posto
in Consiglio.
Cosa che non ha disturbato per nulla la piccola Giulia. “In
fondo non era la sua prima volta in aula”, commenta sorridendo
la mamma. “Sapevo sarebbe stata una lunga giornata e così mi
sono organizzata con l’aiuto anche di mio marito. Ha preso un
giorno di ferie e mi ha dato il cambio”.
E mentre Giulia giocava con il microfono mente i toni in aula
si accendevano nello scontro tra maggioranza e opposizione,
pare  sia  riuscita  a  strappare  persino  un  sorriso
all’agguerrito consigliere Salvo Castagnino. “E’ sempre tenero
con la bambina”, si affretta a precisare Sonia D’Amico che,
per la cronaca, è stata una delle ultime a lasciare il quarto
piano  dopo  avere  partecipato  all’esame  ed  al  voto  delle
centinaia di emendamenti presentati.

Siracusa. Bilancio: "Fatto in
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un giorno quello che prima si
faceva in settimane"
Dopo  la  maratona  notturna  del  Consiglio  Comunale  che  ha
portato all’approvazione del bilancio di previsione 2014, il
sindaco Garozzo non nasconde la sua soddisfazione. “Fatto in
un giorno quello che prima si faceva in settimane”, dice nella
nostra intervista. E replica ai malumori della minoranza prima
di  anticipare  i  primi  provvedimenti  che  saranno  sbloccati
grazie all’approvazione dello strumento finanziario.

Siracusa.  Bilancio,  in
nottata il "si" del Consiglio
Comunale.  Rumoreggia
l'opposizione
Dopo una lunga maratona, il Consiglio Comunale di Siracusa ha
approvato il bilancio di previsione 2014. Il si definitivo è
arrivato poco dopo le 3 del mattino, al termine di una seduta
ad  oltranza  cominciata  nella  mattinata  di  martedì.  Lo
strumento finanziario è immediatamente esecutivo. Il Consiglio
ha  bocciato  quasi  tutti  gli  emendamenti  presentati  dalla
minoranza,  approvando  solo  alcune  raccomandazioni.
L’opposizione,  compatta,  annuncia  una  conferenza  stampa.
Quest’anno  il  bilancio  di  previsione  è  arrivato  in  aula
corredato da un documento predisposto dal segretario generale,
Danila Costa, con il quale, dopo un esame preliminare dei
singoli emendamenti presentati, ha supportato l’attività del
consiglio  comunale,  in  qualità  di  garante  della  legalità,
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suggerendo  la  non  ammissibilità  degli  emendamenti  valutati
illegittimi.  Tale  circostanza  ha  consentito  al  consiglio
comunale di andare più speditamente nell’esame delle proposte
di  modifica.  “È  stato  una  argomento  in  più  messo  a
disposizione dei consiglieri – spiega la dottoressa Costa –
non era e non è stata una metodologia di lavoro volta ad
eliminare a priori dal dibattito una parte degli emendamenti.
La mia valutazione di legittimità, infatti, è stata sottoposta
al  consiglio  comunale  che  poi,  autonomamente,  con  una
votazione ha deciso di non trattare gli argomenti che non
avevano superato il giudizio del segretario generale. È chiaro
che avrebbero potuto decidere diversamente e discutere tutti
le proposte di modifica”.
Soddisfatto  per  la  maratona  notturna  che  ha  permesso  di
approvare e rendere immediatamente esecutivi il bilancio la
esprime l’assessore al ramo, Gianluca Scrofani. “Finalmente la
città si dota dello strumento finanziario, atto fondamentale
per  la  certezza  degli  investimenti:  questo  darà  una
connotazione  chiara  e  netta  all’Amministrazione  Garozzo.
Accenderemo  subito  i  mutui  per  la  realizzazione  delle
infrastrutture programmate, dal recupero dell’immobile di via
Grottasanta  alla  bretella  per  il  viadotto  Targia,  alle
manutenzioni stradali per le quali abbiamo stanziato, fatto
assolutamente nuovo rispetto al recente passato, 2 milioni di
euro”.

Siracusa. Bilancio, Scrofani:
"Accenderemo  subito  i  mutui

https://www.siracusaoggi.it/a-bilancio-appassessore-scrofani-subito-i-mutui-per-il-viadotto-di-targia-e-per-le-le-strade/
https://www.siracusaoggi.it/a-bilancio-appassessore-scrofani-subito-i-mutui-per-il-viadotto-di-targia-e-per-le-le-strade/


per il viadotto di Targia"
“Finalmente la città si dota dello strumento finanziario, atto
fondamentale  per  la  certezza  degli  investimenti”.  Così
l’assessore al Bilancio, Gianluca Scrofani commenta il “via
libera”, nel cuore della notte, alla nuova manovra economica
di  palazzo  Vermexio.   “Accenderemo  subito  -annuncia
l’esponente  della  giunta  Garozzo  –  i  mutui  per  la
realizzazione delle infrastrutture programmate, dal recupero
dell’immobile di via Grottasanta alla bretella per il viadotto
Targia,  alle  manutenzioni  stradali  per  le  quali  abbiamo
stanziato,  fatto  assolutamente  nuovo  rispetto  al  recente
passato, 2 milioni di euro. Inoltre, i fondi “Jessica” ci
permetteranno di illuminare zone periferiche mai servite e le
aree balneari. Con gli stessi fondi, potenzieremo con 4 nuovi
mezzi la flotta dei bus navetta. Il maxiemendamento – conclude
l’assessore Scrofani – è stato inoltre utile per coprire 1,2
milioni i tagli nei trasferimenti dello Stato, 800 mila euro
dei  quali  coperti  con  la  premialità  per  la  raccolta
differenziata  dei  rifiuti”.

Siracusa. Scelto il progetto
per un albero di Natale di
design  in  piazza  Duomo.
Ufficializzato a breve
La commissione del concorso “Tree-ciclo, un albero di buoni
frutti” si è riunita quest’oggi per la scelta del progetto
vincitore. Verrà ufficializzata nei prossimi giorni, quando
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saranno illustrati tutti i dettagli dell’iniziativa che ha
attirato l’interesse di 37 tra studi di architettura e design.
L’idea proposta dall’assessorato al centro storico di Siracusa
era quella di trasformare un tradizionale simbolo natalizio in
una  attrazione  concept.  Solo  tre  i  paletti  imposti  alla
creatività:  progetto  economico,  ecologico  e  originale.  Il
vincitore riceverà un premio di 5 mila euro: 4 mila per la
progettazione e mille per la direzione dei lavori.
Non  sono  mancate  le  critiche  e  le  polemiche  attorno  al
concorso  che  l’assessore  Francesco  Italia  rispedisce  al
mittente. L’intervista di SiracusaOggi.it

Siracusa.  Soprintendenza,
Beatrice  Basile  chiede  il
reintegro dopo la sospensione
di tre mesi fa
Il tribunale di Siracusa potrebbe scrivere una nuova pagina
nella querelle attorno alla Soprintendenza di Siracusa. La ex
soprintendente ai Beni culturali, Beatrice Basile, formalmente
sospesa dall’incarico dalla Regione, si è rivolta alla sezione
civile chiedendo il reintegro nel ruolo. Toccherà al giudice
stabilire  se  quel  provvedimento  era  “pretestuoso  o
illegittimo” come ha detto la difesa e quindi disporre il
reintegro nelle sue funzioni.
La Basile è stata sospesa dall’incarico quasi tre mesi fa,
dopo un’ispezione disposta dall’assessorato regionale ai Beni
Culturali nei giorni in cui montava il “caso” della piscina
dell’ex assessore Sgarlata. La Regione ha rimosso anche tre
funzionari: Rosa Lanteri, Alessandra Trigilia e Aldo Spadaro.
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Siracusa. Al via i lavori per
fermare la perdita d'acqua in
piazza Duomo
Al via questa mattina gli interventi per riparare la perdita
d’acqua  in  piazza  Duomo.  Da  un  paio  di  giorni,  infatti,
fuoriusciva  acqua  dalle  bianche  mattonelle  in  pietra  di
Modica. Una situazione che aveva fatto riversare una gran
quantità  d’acqua  sulla  piazza  dove,  questa  mattina,  sono
cominciati i lavori per riparare il guasto. La perdita idrica
proveniva da un tubo 200 in polietilene poggiato lì da dieci
anni circa.

Siracusa. Incidente sulla 124
per  Floridia,  due  ragazze
coinvolte.  Traffico  in  tilt
ma nulla di grave
Incidente stradale sulla strada statale 124 che da Siracusa
conduce a Floridia attorno le 13.00. Due giovani a bordo di
una moto si sono accasciate sul manto stradale. Sul posto sono
intervenute alcune ambulanze, generando curiosità. I vigili
urbani hanno provato a decongestionare un traffico subito in
tilt, sia perchè ora di punta sia per la presenza di lavori
nell’area. Per le due donne, trasportate in ospedale, nessuna
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conseguenza. Dimesse dopo gli accertamenti del caso. Una delle
due vittime dell’incidente è Rita Basile, portiere de “Le
Formiche” , la squadra siracusana di calcio a 5 femminile, che
milita  in  serie  A.  L’esatta  dinamica   è  in  fase  di
ricostruzione, ma secondo indiscrezioni l’auto con cui si è
verificato l’incidente si sarebbe allontanata senza che la
persona alla guida verificasse le conseguenze dell’accaduto.

Siracusa.  Un  fico  sta
spostando un muro di Ortigia
La crepa c’è ed è visibile. Alla fine di via Santa Lucia alla
Badia,  in  Ortigia,  un  muro  di  cinta  del  giardino  della
Galleria  Montevergini  presenta  l’evidente  segno  di  una
“spinta” che potrebbe comprometterne in un futuro non troppo
lontano  la  stabilità.  La  colpa  dell’inconsueto  movimento
sarebbe di un albero presente nel cortile forse eccessivamente
a ridosso della parete di cinta.

Siracusa.  Attesa  infinita
all'accettazione dell'Umberto
I: segnalazione di un lettore
Scene di ordinaria attesa all’accettazione dell’Umberto I di
Siracusa. Due sportelli su quattro aperti, scrive un lettore
di SiracusaOggi.it e a corredo della segnalazione allega una
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foto.
Nell’angolo a sinistra, il biglietto con il numero in coda
(207), mentre al centro si nota come a metà mattina si sia
arrivati appena ai numeri 18 e 19.
Polemiche, anche accese, tra utenti e operatori. Lamentele a
iosa e ore di attesa per la prenotazione di una visita e il
pagamento  del  ticket.  Più  di  una  volta  si  è  sfiorato  in
passato lo scontro fisico.
Ma parte della colpa è anche degli utenti che, per cercare
scorciatoie,  stampano  dall’apposita  macchinetta  più  di  un
biglietto per volta utilizzando anche i codici riservati a
portatori di handicap e donne in attesa.


